



ゆりのき

港区立赤坂中学校
学校だより 6月号
平成30年6月1日

赤坂中学校教育目標

- ・「まなび」を大切にする
- ・「いのち」を大切にする
- ・「こころ」を大切にする
- ・「とき」を大切にする

思い出に残る運動会に

校長 高松 政則

5月のゴールデンウィーク明けは、1年生にとって初めての宿泊行事である移動教室が実施されました。3泊4日のほとんどが降雨という残念な行程でしたが、急な予定変更にもしっかりと対応し、みんなで協力しながらクラスの団結を深めていました。その後すぐに行われた中間考査、月末には3年生の修学旅行など、生徒たちは忙しい日々をおくりながらも元気に生活をしています。宿泊行事中の様子を「今日の赤中」に載せたところ多くの保護者の皆さんにご覧いただけたようです。ありがとうございました。

今週末は運動会、生徒たちは連日の暑さにも負けず、運動会に向けて一生懸命に練習を重ねています。先週、九州地方では平年よりも一週間ほど早く梅雨入りし、関東地方でも運動会予定日付近に梅雨入りというような予報が出ていますが、運動会当日は良い天気になることを期待しています。

今年のスローガンは、現校舎で行う最後の運動会ということで、「最後は始まり～今も昔も変わら^ない赤中 Spirits」と決定しました。昨年、開校70周年を迎えた際には、校舎が建て替えとなるということもありたくさんの卒業生の皆さんが思い出の校舎を見るために赤坂中学校に訪れました。生徒たちも現校舎で生活する最後の生徒として、これまでの歴史に負けな^いくらい素晴らしい運動会にしようといった強い思いをもって取り組んでいます。練習では特に、最上級生となる3年生がリーダーシップを発揮し、下級生の指導に当たっている姿には厳しさの中にも気配り、気遣いといった温かさを感じさせてくれます。近年、少しずつではありますが生徒数も増え、数年ぶりに100名を超えました。本校の生徒たちの団結力・頑張る姿を保護者の皆様、地域の皆様にご覧いただき、赤坂中学校の生徒たちの良さをご理解いただきたいと思います。

さて、学芸発表会とともに、二大行事として位置付けられているこの運動会は、教育活動の一環として、「より良い生活や人間関係を築こうとする自主的、実践的な態度を育て、集団や社会の一員として、協力して学校生活の充実と発展に主体的にかかわる」という目標があります。教員がすべての内容を決定し、指導してしまうことは簡単です。しかし、中学生ともなれば教員から与えられた計画に従うだけでは自主性は育まれません。生徒たち自らが自主的に計画を立て、実践することができるようにすることが中学生段階では大切です。待つことは難しいことですが、生徒たちの伸びようとする芽を育てるように教員側が配慮をすることで行事を通して生徒たちが成長していきます。運動会を週末に控え、自分たちで声を掛けあい自主的に朝練習にも取り組んでいます。なかなかうまくいかないこともあるようですが失敗を繰り返す中で皆が励まし合い挑戦を続けています。当日の惜しみない応援をよろしくお願いします。今年も保護者参加型の運動会を計画しています。生徒たちの成長と笑顔のためにご参加よろしくお願^いいたします。

6月行事予定

4日(月) 朝礼	16日(土) セーフティ教室
5日(火) 運動会係会、予行準備	18日(月) 朝礼
6日(水) 運動会予行、係反省会	19日(火) 避難訓練
8日(金) 運動会準備	22日(金) 期末考査(数、技家、美) 給食なし
9日(土) 運動会、教育実習終	25日(月) 期末考査(社、英、音)
11日(月) 振替休業日	26日(火) 期末考査(理、国、保体)
15日(木) オペラ鑑賞教室 [日生劇場]	28日(木) 専門委員会
	29日(金) 6校時:講演会(詳細は後日お知らせします)

6月の生活目標 「学習環境を見直そう」

～授業中の姿勢や家庭学習の取組を振り返ろう～

【生徒総会(5/1)】生徒会及び各委員会のスローガンを紹介します。

- (生徒会) 赤中ファイナル ～明るい未来へ伝統のバトンを～
- (学級委員会) 率先垂範
- (放送委員会) 「聞く」から「聴く」へ ～音と心を送ります～
- (美化委員会) 発つ鳥 後を濁さず ～ありがとう 我らの校舎～
- (図書委員会) 本を読んだら福来たる
- (保健給食委員会) 目指せ皆勤賞 ～安心安全な学校作り～

運動会練習を開始しました

スローガン

「最後は始まり～今も昔も変わら^ずい 赤中 Spirits～」

仮設校舎へ移転のため現在の校庭で行う最後の運動会となりますが、創立71周年目の現生徒達の手で、これまでの伝統と未来をつなげていく思いが込められています。



3年生が練習の先頭に立ち、全校生徒をリードしています。全校演技ソーラン節の練習では、2、3年生だけで1年生にお手本を見せました。1年生の演技に対しても、手や腰の位置、声の大きさなど具体的な改善点について、3年生から細かくアドバイスを送っています。色別全校競技の「ローハイド」や「ロープジャンプ」の練習でも、上級生が丁寧に教える様子が多く見られます。

運動会では、保護者の皆様や小学生対象の競技も計画しています。皆様のご参加をお待ちしています。

教育実習生より [音楽科、2年B組担当]

大学 4年の () と申します。5月21日から運動会当日の6月9日まで、赤坂中学校で教育実習をさせていただきます。約10年ぶりに中学校に通い、とても明るい生徒達の若々しく、力強いエネルギーに毎日元気をもらっています。

3週間と短い期間ではありますが、教職員の皆様と生徒達からたくさんことを積極的に学び、目標の職業に就けるよう精一杯努力します。よろしくお願いたします。